



La Universidad celebra elecciones sindicales

2.400 profesores e investigadores y cerca de 1.200 trabajadores del personal de administración y servicios de la Universidad de Salamanca están llamados a las urnas en las elecciones sindicales que se celebrarán hoy. En la jornada electoral se simultanean varios procesos electorales: representantes de la Junta de Personal Docente e Investigador funcionario, de la Junta de Personal de Administración y Servicios funcionario, del Comité de Empresa de Personal Docente e Investigador laboral, y del Comité de Empresa del Personal de Administración y Servicios laboral de la provincia de Salamanca. Las votaciones se celebrarán en horario ininterrumpido de 10 de la mañana a 7 de la tarde.